

Cegid impulsa la evolución de su liderazgo y refuerza su acelerada trayectoria de crecimiento.

Bruno Vaffier nombrado Director General; Pascal Houillon continuará como accionista, miembro del Consejo de Administración de Cegid y Consejero Senior de Silver Lake; Christian Lucas asume el cargo de Presidente del Consejo de Administración de Cegid

Paris, Abril 29, 2025 – Cegid, líder europeo en soluciones de gestión empresarial en la nube para los sectores de Finanzas (Tesorería, Fiscalidad y ERP), Recursos Humanos (Nómina, gestión del Talento), Contabilidad, Retail, Emprendedores y Pequeñas Empresas, anuncia una evolución en su equipo directivo para impulsar el crecimiento de la compañía. Bruno Vaffier ha sido nombrado Director General de Cegid, mientras que Pascal Houillon continúa con su compromiso como accionista, miembro del Consejo de Administración de Cegid y Consejero Senior de Silver Lake dedicado a las actividades de Cegid. Por su parte, Christian Lucas, Socio Director de Silver Lake, asume el cargo de Presidente del Consejo de Administración de Cegid.

Estos nombramientos refuerzan el liderazgo de Cegid en sus principales mercados (pequeñas empresas, grandes corporaciones, asesorías y despachos profesionales y retail) en Iberia, Francia, Alemania y a nivel internacional. Además, aseguran el desarrollo continuo de la compañía en un momento en el que los retos y las oportunidades para los clientes de Cegid son más relevantes que nunca, en consonancia con las ambiciones estratégicas que comparten toda la organización y su equipo directivo.

Pascal Houillon, quien ha impulsado la trayectoria de éxito de Cegid, reafirma su compromiso con la compañía como miembro del Consejo de Administración y ha sido nombrado Consejero Senior de Silver Lake.

Desde su incorporación a Cegid en marzo de 2017, Pascal Houillon ha transformado completamente la compañía, consolidándola como una empresa de software líder en Europa. Cabe destacar la más que triplicación de los Ingresos de la empresa desde 2017, alcanzando los 1.000 millones de euros, así como el fortalecimiento de su presencia internacional, la realización de varias adquisiciones clave en Francia, Iberia y el resto de Europa - EBP (Francia), Grupo Primavera (Península Ibérica), Meta4 (España), sevdesk (DACH), Talentsoft (Francia) y el establecimiento de una posición de liderazgo en el mercado europeo de software de gestión en la nube (SaaS).



Con su plan estratégico Cegid Forward.ai y el destacado lanzamiento de Cegid Pulse, la compañía avanza hacia su objetivo de convertirse en el actor clave en Europa en soluciones de gestión con funcionalidades integradas de inteligencia artificial generativa. Cegid se posiciona ahora de forma destacada en el boyante mercado de las microempresas y pymes europeas, en un contexto marcado por la reforma de la facturación electrónica en países como Francia, España, Alemania, Portugal, Bélgica, entre otros.

Pascal Houillon deja su cargo de CEO y se une a Silver Lake, accionista mayoritario de Cegid, en calidad de Consejero Senior, manteniendo su posición como un importante accionista de Cegid y miembro del Consejo de Administración, donde continuará profundamente implicado en el desarrollo de la compañía.

"Estoy muy orgulloso de los progresos logrados en los últimos años y de los numerosos éxitos de la compañía. Quiero agradecer a los más de 750.000 clientes por su confianza y a los equipos de Cegid por su compromiso incondicional al servicio de nuestros clientes y de la empresa, así como a Silver Lake por haberme confiado el liderazgo desde 2017. Tengo plena confianza en el futuro de Cegid, y en la continuidad de su plan estratégico Forward.ai. Se abren nuevas oportunidades para Cegid en mercados especialmente dinámicos y exigentes, con retos apasionantes. Junto con Silver Lake y Christian Lucas, a quien agradezco su confianza desde 2017, seguiré contribuyendo activamente al ambicioso crecimiento de Cegid apoyando a Bruno y al resto del equipo, y estoy deseando seguir formando parte de esta gran aventura", ha declarado Pascal Houillon.

Christian Lucas, el pilar de continuidad en el Consejo de Administración de Cegid desde 2016.



Christian Lucas, Socio Director de Silver Lake (accionista mayoritario de Cegid) y Vicepresidente del Consejo de Administración de Cegid desde 2016, asume el cargo de Presidente del Consejo de Administración de Cegid. Jean-Michel Aulas, fundador de Cegid, continuará formando parte del Consejo y asumirá el título de "Presidente Honorario".

"Esta transición en la gobernanza representa una evolución natural en el camino de nuestra inversión en Cegid, que comenzó hace nueve años, en abril de 2016. Jean-Michel Aulas, fundador de Cegid, y yo, en nombre de Silver Lake y de todos los accionistas, queremos expresar nuestro más sincero agradecimiento a Pascal por sus importantes logros durante su

mandato. En los últimos años, y bajo el liderazgo de Pascal Houillon, Cegid ha consolidado con éxito sus bases fundamentales y ha asumido muy pronto los principales cambios tecnológicos que marcarán el futuro (Cloud, SaaS, IA generativa), al mismo tiempo que ha expandido significativamente el negocio tanto en sus mercados principales como a nivel internacional. Se abre ahora un nuevo capítulo para Cegid, que, sin duda, estará marcado por la continuidad de una visión estratégica y una excelencia operativa, mientras intensificamos nuestros esfuerzos y compromiso con nuestros clientes y socios, incluidos los asesores fiscales y contables, que siguen constituyendo el núcleo del negocio de Cegid. Para este próximo paso, Silver Lake sigue plenamente comprometido como accionista mayoritario de Cegid y continuará invirtiendo recursos humanos y financieros en el desarrollo continuo de la compañía en los próximos años, como lo ha venido haciendo desde nuestra inversión inicial. Confiamos plenamente en Bruno y en el equipo de Cegid, y estamos encantados de continuar nuestra exitosa colaboración con Pascal, así como con Jean-Michel Aulas, quienes seguirán siendo miembros activos del Consejo de Administración."

Bruno Vaffier, la llegada de un líder versátil y experimentado para dirigir las actividades de Cegid

Desde su incorporación a Cegid en junio de 2024 como Director de Operaciones (COO), Bruno Vaffier ha dirigido con éxito algunas de las funciones más estratégicas de Cegid, incluida la función de CFO (Departamento Financiero, Departamento de TI, Departamento Jurídico, Departamento de Fusiones y Adquisiciones y Departamento de Compras), los equipos de Experiencia del Cliente y Atención al Cliente, así como el rendimiento operativo y financiero de las actividades de Servicios Profesionales. Bruno es un líder con amplia experiencia y una destacada trayectoria al frente de algunas de las principales empresas tecnológicas europeas. Su sólida experiencia, su profundo conocimiento de Cegid, así como su gran visión financiera, tecnológica y operativa, son activos clave que resultarán fundamentales para impulsar el fuerte crecimiento continuo del grupo a nivel internacional y continuar con los principales proyectos de transformación tecnológica y operativa de Cegid en el marco del plan estratégico Forward.ai.



A partir de hoy, Bruno Vaffier asume el cargo de Director General de Cegid y liderará el Comité de Dirección de Cegid de cara al futuro.

Sobre Cegid

Cegid, líder europeo en soluciones de gestión empresarial en la nube para los sectores de Finanzas (tesorería, fiscalidad, ERP), Recursos Humanos (gestión de la Nómina, Tiempo y Talento), asesorías y despachos profesionales, retail, emprendedores y pequeñas empresas. Con un sólido modelo de negocio completamente Cloud, Cegid mantiene su compromiso a largo plazo con sus clientes, apoyando la digitalización de las empresas, desde las pequeñas empresas hasta las grandes corporaciones, para ofrecer una experiencia superior, distintiva y memorable en Francia como a nivel internacional. Cegid combina una visión prospectiva y pragmática del negocio, con una gran capacidad de innovación, el dominio de nuevas tecnologías, como la inteligencia artificial, y un conocimiento único de la normativa. En un mundo en rápida evolución, Cegid abre posibilidades y maximiza el valor de los negocios de sus clientes, proporcionándoles soluciones útiles e innovadoras.

Con una ambición internacional y más de 750.000 clientes, Cegid cuenta actualmente con más de 5.000 colaboradores y comercializa sus soluciones en 130 países. En 2024, Cegid generó unos ingresos anuales de 967 millones de euros (a 31 de diciembre de 2024). Desde abril de 2025, Bruno Vaffier ejerce como Director General de la compañía.

Más información: www.cegid.com

Sigue a Cegid en redes sociales:







